

Elogia Evo Morales el rol del deporte para la unidad de los pueblos



La Paz, 26 abr (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, destacó la esencia del deporte en la colaboración entre los pueblos durante un recorrido por instalaciones que acogerán los XI Juegos Suramericanos en el departamento de Cochabamba.

El mandatario señaló la participación en la cita de 14 países del área y agregó que la nación está lista para recibir a estos atletas.

Morales afirmó que durante la ejecución de los juegos el departamento de Cochabamba estará en ojos de toda la región, por lo que recomendó a los pobladores demostrar la calidez humana que les caracteriza, a fin de que los visitantes se lleven buena imagen del país.

La participación del pueblo, la hospitalidad, la generosidad y construir amistad será lo más importante, expresó Evo.

Los XI Juegos Suramericanos Cochabamba 2018 arrancarán el 26 de mayo y concluirán el 8 de junio.

En la cita participarán más de cinco mil atletas de Colombia, Ecuador, Argentina,

Chile y Brasil.

Con anterioridad, el presidente boliviano Evo Morales inauguró la carretera de Entre Ríos-Palos Blancos, del departamento Tarija, que forma parte del importante Corredor Vía Central y contribuirá a la economía y turismo de la región.

Morales expresó, que este tipo de obras es gracias a la nacionalización de los recursos naturales y a la recuperación de las empresas estratégicas, medidas impulsadas por el gobierno nacional.

Manifestó, que Bolivia ha cambiado a raíz de todos los logros conquistados durante los 12 años de gestión, en gran medida debido a la exploración de hidrocarburos, cuya contribución aportó a una mejor planificación económica del país.

Asimismo, refirió que la nación andino amazónica superó los problemas que representó a nivel internacional el descenso del precio del petróleo y ahora con la recuperación de la cotización se prevé grandes inversiones en el país.

La carretera de 60,9 kilómetros de longitud, que demandó una suma de 83,97 millones de dólares, facilitará la integración de comunidades de Entre Ríos, Gran Chaco y el Oriente del país y beneficiará a 24 mil habitantes de la provincia O'Connor de Tarija.

Igualmente, potenciará la transportación de productos agrícolas (maní y maíz) para su venta en el mercado y la visita de turistas, tanto nacionales como extranjeros.

La vía constituye uno de los aportes más significativos de la región y el país, un anhelo de hace más de 80 años, desde la Guerra del Chaco entre Paraguay y Bolivia por tener el control de esa localidad, entre los años de 1932 y 1935.

Esta obra fortalece la interconexión del departamento con tres corredores internacionales de exportación hacia los puertos en los océanos Atlántico y Pacífico, dígame Corredor Central-Sur que conecta Tarija con Chile y Paraguay, Corredor Norte-Sur (Argentina y Brasil) y Corredor Oeste-Sur (Chile y Perú).

La ejecución de la carretera permitió la creación de 500 empleos directos y más de 300 indirectos.

[https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/160899-elogia-evo-morales-el-rol-del-deporte-para-la-
unidad-de-los-pueblos](https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/160899-elogia-evo-morales-el-rol-del-deporte-para-la-unidad-de-los-pueblos)



Radio Habana Cuba